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１ 運動会を終えて（生徒作文）

僕は運動会を終えて、とても頑張った

かいがあったと思いました。理由は十三

人十四脚では、皆でケンカしたこともあ

ったけど本番では心を一つにして１位を

とれたからです。また、障害物競走は慣

れないリム回しやすぐよってしまうバッ

ト回りなどなかなかできないことが多か

ったけど一生けんめい練習して、ほぼひ

っかからずにゴールできました。できた

ら来年は係などにもチャレンジしてみた

いと思いました。それに、また１位をと

れるように頑張っていきたいです。今年

の運動会は３年生とも仲良くなれたので、

引き続き協力することなどを大切にして

いきたいです。（１年生）

今までの運動会で今年が一番たのしか

ったと思いました。中学校では２回目の

運動会で去年とはちがった楽しさを感じ

ました。２年生になって何をすればいい

か分かるようになり全力で応援するのも

きょねんは少し恥ずかしかったのが、楽

しみながら全力で応えんできるようにな

りました。運動会の練習を通して、しゃ

べったことのない先輩や後輩とも仲良く

なれてとてもうれしかったです。練習か

ら本番まで全力で楽しめてよかったなと

思いました。来年はわたしたちが後輩を

楽しませられるようにできるだけ頑張り

たいと思いました。（２年生）

３年生最後の運動会。１年生～３年生で

一番楽しかった学年は３年生です。なぜ

なら、みんなをまとめたり、協力したり

したときが一番めんどくさかったけど、

みんな話を聞いてくれて、動いてくれた

のでとてもうれしかったからです。苦し

いときもあれば、楽しかったこともたく

さんありました。ついに運動会本番。後

はもう練習したことが全力で出しきるだ

けなのでみんなで円陣をくんで気合いを

いれました。最後の運動会、僕たちの赤

組が優勝しました。とてもうれしかった

です。（３年生）

２ 食に関する指導

６月６日（金）、食に関する指導で吉川栄養

教諭と石原調理員が来校され、１年生に給食

指導を実施しました。吉川栄養教諭は定期的

に中学校を訪れ給食時間中に食に関する指導

を行っています。６日は給食準備の身支度に

ついて話をしてくださいました。毎月どの学

年にも１回ずつは来校される予定です。しっ

かり話を聞いてほしいと思います。

３ 補充学習

６月12日（木）、13日（金）には補充学習

を実施しました。補充学習は定期テスト前の

放課後に行う教科ごとの質問教室です。

12日は国語、英語、社会の３教科の補充学

習を行いました。質問がある教科についてそ

れぞれ指定された教室に出かけ担当教科の先

生に質問をしています。なお、質問が特にな

い生徒は教室で自習を行っています。テスト

前ですので補充学習も利用してテスト勉強を

進めてほしいと思います。
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４ 北房魅力発信授業

今年度も同志社大学の津村宏臣准教授や大

学生にお世話になり、２年生が北房の魅力発

信に取り組みます。第１回目の授業を６月13

日（金）に実施しました。同志社大学の学生

も参加して２年生とともに北房の魅力発信授

業に向けて取り組みました。13日は１回目な

ので、津村准教授から取組について説明をし

ていただき、その後各班で取組について協議

を行いました。

これから１年間をかけて定期的に取組を進

めていきます。先輩たちも様々成果物を作成

してきました。今年度も楽しみにしています。

５ ３年生進路説明会

６月17日（火）３年生は保護者の方ととも

に直接高校の先生から学校の説明を聞く進路

説明会を実施しました。２年生も１時間だけ

ですが遠隔で話を聞きました。

今年度は生徒の進路希望を基に真庭高校、

勝山高校、高梁高校、高梁城南高校、津山商

業高校、美作高校の先生方に来ていただき学

校紹介をしていただきました。中には、本校

の卒業生が学校紹介を手伝う高校もありまし

た。今回聞いた話を進路決定の参考にしてい

ただき、今後ご家庭でしっかり話をしていた

だきたいと思います。

お忙しい中参加していただいた保護者の皆

さまありがとうございました。
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